

AUS DEM GESCHÄFTSLEBEN



DEUTSCH- SPANISCHES OKTOBERFEST IN ESTEPONA

Die Unternehmen Hainzl & Partner Versicherungen und Reformas Costa del Sol luden ihre Kunden am vergangenen Samstag zu einem deutsch-spanischen Oktoberfest in die firmeneigene Halle nach Estepona. Thomas Betker, Geschäftsführer beider Unternehmen, freute sich über ein volles Haus mit 180 Gästen, die einen

fröhlichen und stimmungsvollen Nachmittag erlebten. Geboten wurden jede Menge Fassbier, Wein, verschiedener Salate, Thüringer Rostbratwürste und Rindersteaks. Dazu legte Thomas Betker höchstpersönlich tolle Oktoberfestmusik auf. Höhepunkt der Veranstaltung waren die Auftritte der Flamenco Gruppe von Paco de



Morón 'Flamenco Puro y Vivo', die das begeisterte Publikum mit tosendem Beifall quittierte. Eine Tombola mit wertvollen Geschenken für die Teilnehmer war der krönende Abschluss einer fantastischen Veranstaltung, die allen Besuchern bestimmt noch lange in Erinnerung bleiben wird. Gerne stehen Ihnen die Teams von

Hainzl & Partner Versicherungen und der Baufirma Reformas Costa del Sol zum persönlichen Gespräch in den Büros in Marbella und Estepona zur Verfügung. Weitere Infos erhalten Sie telefonisch unter 952 77 47 72 beziehungsweise auf den Webseiten hainzl-gruppe.com und auf reformas-costadelsol.com.